

Lepuix

Vingt-et-un diplômés du brevet au bac à l'honneur



Le maire Daniel Roth avec les récipiendaires.

Il y a de nombreuses années que la commune remet aux nouveaux diplômés habitant le village une récompense financière. « Depuis quelques années, nous avons décidé de remettre les récompenses aux jeunes dans le cadre d'une cérémonie officielle en mairie, ce qui marque davantage notre attachement à la jeunesse », déclare le maire Daniel Roth. En fonction des certifications et des mentions obtenues, la commune a versé de 30 à 60 € par bénéficiaire.

En 2025, 21 personnes ont obtenu un diplôme : dix le brevet des collèges, quatre un CAP, six un bac général et une

un bac professionnel.

Absente à la cérémonie, Gloria Reinhardt, 40 ans, a obtenu un CAP, une première au village.

Brevet des collèges : Noémie Rieth, Lucille Bellet, Marion Naas, Noé Damerville, Romane Chassagnet, Hugo Chassagnet, Corentin Peyret, Brad Gester-Reinhardt, Soan Lesou et Emma Remy.

CAP : Franck Petitperrin, Mylana Payet, Gloria Reinhardt et Mathieu Prevot.

Bac : Chloé Tourtet, Pauline Felsinger, Louisa Saragaglia, Lilian Marie, Léo Marie, Meryllise Montbarbon et Quentin Herbach.